



Ante riesgo persistente de aranceles de EU, cierre de filas con Sheinbaum, pide Monreal

Aranceles que Trump pretende imponer son una “violación flagrante” al T-MEC, reclama el líder de Morena en la Cámara de Diputados



En el marco de la amenaza latente de imposición de más aranceles de Estados Unidos a México, que podría concretarse en abril próximo, el líder parlamentario del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, hizo un nuevo llamado a cerrar filas con la Presidenta de la República.

Refrendó su confianza en que la primera mandataria tiene listo el “plan” por aplicar para hacer frente a la situación.

En redes sociales y en entrevista en el recinto parlamentario, insistió en que las medidas arancelarias del Presidente norteamericano Donald Trump son violatorias del T-MEC y eso es inaceptable.



Reconoció que la Jefa del Ejecutivo ha iniciado su administración en un entorno complicado, sujeto a decisiones unilaterales del gobierno norteamericano, pero ha sabido enfrentarlas. Incluso **se dijo “conmovido” con la prudencia, mesura y cuidado** con que ha afrontado esos retos.

“Pero tiene un plan. Este lo habrá de expresar el día 3 de abril. Un plan para enfrentar también esta política arancelaria unilateral (...) Pero nosotros vamos a respaldarla. Es el momento de cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum. Es el momento de abandonar la mezquindad. Es el momento de no profundizar las diferencias políticas y colocarte por encima de cualquier diferendo ideológico partidista para colocarte en la defensa de la patria y del país”, abundó.

Trump viola el T-MEC

En declaraciones públicas, **Monreal Ávila** insistió en que la imposición de gravámenes no previstos en el **Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá**, es unilateral y contraria a lo acordado.

“Eso no solo es violatorio, no es solo una violación flagrante del T-MEC, del Tratado Comercial México, Estados Unidos y Canadá; sino que es una decisión ilegal, una decisión unilateral del gobierno norteamericano”, expresó en **San Lázaro**

De manera previa, en redes sociales hizo referencia al tema.

“En la @UNAM_MX se respira un ambiente de información, progreso, sensibilidad. La cátedra me permite equilibrar la realidad entre la teoría y la práctica. El tema de los aranceles es un caso de actualidad en el que es importante cerrar filas con la Presidenta @Claudiashein”, indicó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, **@RicardoMonrealA**.



A su comentario agregó un video donde **subrayó que el incumplimiento “flagrante” del T-MEC, obliga a dar todo el respaldo a la Presidenta de México** que está actuando en defensa de la soberanía nacional y los intereses comerciales del país.

Refrendó sus alabanzas a la respuesta “positiva”, cuidadosa y serena de **Sheinbaum Pardo**, ante el amago que podría hacerse realidad en los primeros días del próximo mes de abril.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/28/ante-riesgo-persistente-de-aranceles-de-eu-cierre-de-filas-con-sheinbaum-pide-monreal-685214.html>